

# GUÉNANGE

## Les Myosotis dans les pas du Roi Soleil

- VU 8 FOIS
- LE 30/06/2017 À 05:00



Photo HD Paris puis Versailles, les jeunes de l'IME "Les Myosotis" ont des souvenirs plein la tête. Photo RL

Journée de découverte historique pour onze élèves et quatre accompagnateurs de l'IME « Les Myosotis » de Guénange qui ont, pris le TGV - une première pour certains d'entre eux - jusqu'à Paris.

### *Louis XIV*

De la capitale, la joyeuse troupe a rallié le château de Versailles, ultime objectif de leur cycle d'histoire entamé dès le début de l'année scolaire.

Ils ont ainsi pu mettre des images et des mots sur les fastes de l'époque de Louis XIV en visitant les salles du château et en se promenant dans les magnifiques jardins, avant de s'émerveiller sur le spectacle des fontaines auquel ils ont assisté.

### *En détail*

Dans le train du retour, malgré la fatigue, un dernier effort a été consenti par les jeunes : résumer ce qu'ils ont retenu de leur journée. La tête encore pleine des décors magnifiques, ils ont relaté avec force détails ce qu'ils ont retenu de cette visite sur les traces du Roi Soleil.